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Datum Samstag, 6. November 2021

Ort: Restaurant Rathausgarten Aarau

Vorstand: a = anwesend, e = entschuldigt
a HB9CJD Dieter Riklin Präsident
e HB9GZF Tony Fux Kassier
a HB9AUR Martin Spreng KW-TL
e HB9FLO Patrick Meier UKW-TL
a HB9BXQ Renato Schlittler Aktuar
a HB9MPA Beat Baumann Event-TL
e HB3YZE Michi G. Digital-Voice-TL

Teilnehmer: Anwesende Mitglieder: 44
Entschuldigte Mitglieder: 69
Gäste (inkl. Referenten): 11

Traktanden: 1. Begrüssung, Organisatorisches, Feststellen der Präsenz
2. Wahl der Stimmenzähler
3. Genehmigung des Protokolls der 50. GV vom 7. November 2020
4. Mitglieder: Entschuldigungen, Neuaufnamen, Todesfälle, Austritte
5. Jahresberichte des Präsidenten und der technischen Leiter
6. Jahresrechnung 2020/21, Revisorenbericht
7. Entlastung des Vorstands
8. Wahl des Vorstands und der Rechnungsrevisoren
9. Anträge
10. Mitgliederbeiträge und Budget
11. Jahresprogramm 2021/22
12. Verschiedenes, Termin nächste Generalversammlung
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Begrüssung,
Organisatorisches,
Feststellen der
Präsenz

Der Präsident Dieter freut sich, trotz Corona so viele Leute vor Ort zu
sehen. Anfänglich meldeten sich leider nur sehr wenige OM an, nach zwei
Remindern kamen aber noch etliche Anmeldungen dazu, so dass der
Anlass nun im geplanten Rahmen (inklusive den interessanten Vorträgen
am Nachmittag) durchgeführt werden kann. Alle Mitglieder sind zum
Mittagessen eingeladen, da das 50-Jahr-Jubiläum letztes Jahr ausfiel.
Zu Beginn sind 43 Stimmberechtigte anwesend, 1 Nachzügler folgt um
11:10 Uhr. Dieter erläutert das Prozedere der Abstimmungen:
Enthaltungen werden nicht als Nein-Stimmen gezählt.

Wahl der
Stimmenzähler

HB9DQL, Jürg und HB9PAE, Peter

Genehmigung des
Protokolls der 50. GV
vom 7. November
2020

Das Protokoll und die detaillierten Abstimmungsresultate wurden aufs Web
gestellt. Dem Protokoll wird mit einer Enthaltung zugestimmt..

Mitglieder:
Entschuldigungen,
Neuaufnamen,
Todesfälle, Austritte

Mitgliederbewegungen:
Im vergangenen Vereinsjahr sind 8 OM neu in den Verein eingetreten:
HB9ZHK, HB9GZF, HB9ALH, HB9XBK, HB9SLM, HB9TJH, HB9GVC,
HB9HEH.
6 Mitglieder sind verstorben (HB9MCF, HB9XB, HB9AAQ, HB9CNM,
HB9MF, HB9PRJ) und 7 Mitglieder sind ausgetreten (HB9DOK, HB9ALS,
HB9IBH, HB9SS, HB9SQX, HB9COB, DH2GS). Als Gründe für den Austritt
wurden Alter, Inaktivität oder Interessensverlust angegeben. Weitere 7
Mitglieder wurden aus der Liste gestrichen, da sie nicht erreichbar sind
oder den Jahresbeitrag während mehr als drei Jahren nicht bezahlt haben.
Damit ist die Mitgliederzahl leider rückläufig: Sie ist von 241 auf 229 (Stand
31.8.2021) gefallen. Im laufenden Vereinsjahr wurden bereits 3 weitere
Mitglieder aufgenommen: HB9BWA, HB9FSM und HB9COZ.
Entschuldigungen:
Der Kassier HB9GZF, welcher bis jetzt sehr gute Arbeit leistete, hat sich
entschuldigt, ebenfalls der Digital-Voice-TM HB3YZE. Der UKW-TL
HB9FLO ist im Militärdienst. Von den Mitgliedern sind 69 Entschuldigungen
eingegangen.

Jahresberichte des
Präsidenten und der
technischen Leiter

Alle Jahresberichte der Vorstandsmitglieder (Präsident, Digital-Voice-TM,
KW-TM, UKW-TM) werden ohne Gegenstimme angenommen und
deren Einsatz für den Verein mit Applaus quittiert.

Jahresrechnung
2020/21,
Revisorenbericht

Im vergangenen Vereinsjahr stehen Einnahmen von Fr. 10'305.66 den
Ausgaben von Fr. 7'536.01 gegenüber, was einen Gewinn von Fr. 2'769.65
ergibt. Wegen Corona konnten praktisch keine der geplanten Anlässe (u. a.
der geplante 50-Jahres-Event) durchgeführt werden; die Ausgaben sind
damit um fast Fr. 7'000.- geringer ausgefallen als budgetiert.
Das Vereinsvermögen per 31. August 2021 beträgt Fr. 46'129.46.
Walti Meier HB9MDP und Willy Hug HB9SOA haben die Kasse revidiert,
verdanken die ausgezeichnet geführte Buchhaltung und schlagen die
Entlastung des Kassiers vor.
Dem Antrag wird einstimmig entsprochen.

Entlastung des
Vorstands

Entlastung einstimmig (mit Enthaltung der Betroffenen).
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Wahl des Vorstands
und der
Rechnungsrevisoren

Der Vorstand wird alle zwei Jahre gewählt, letztmals war dies an der GV
2020 der Fall. Die nächste Wahlen finden also an der GV 2022 statt. Der
Vorstand wird in der jetzigen Zusammensetzung weiterarbeiten, ebenso die
Rechungsrevisoren.

Anträge Anträge sind keine eingegangen.

Mitgliederbeiträge
und Budget

Seit der GV 2016 haben wir einen Finanzplan. Dieser wurde aufdatiert.
Wegen Corona hat das Vermögen wieder zugenommen. Die Schwelle von
Fr. 30'000.- wird damit voraussichtlich erst in vier Jahren unterschritten. Der
Mitgliederbeitrag muss also noch nicht erhöht werden.
Budget: Geplant sind eine zusätzliche VARA-FM-Station in Bullet (West-
schweiz), ein neues PACTOR-4-Modem am Standort Landstuhl, der Ausbau
von HAMNET-Linkstrecken und der Ersatz der Notstrombatterien (100 Ah
kosten rund Fr. 1'000.-, wir fanden günstigere Angebote für Fr. 600.-). Zu-
sammen mit den regelmässigen Ausgaben wie Standortmieten, Veranstal-
tungsaufwände, Stromkosten und Spesen ergibt das ein budgetiertes Total
bei den Ausgaben von Fr. 14'050.-. Bei den Einnahmen rechnen wir mit Fr.
10'330.-.
Zum Budget werden keine Fragen gestellt oder Anregungen gemacht.
Es wird (inkl. Mitgliederbeitrag von Fr. 45.-) einstimmig angenommen.

Jahresprogramm
2021/22

Das Jahresprogramm hängt von der weiteren Entwicklung der CORONA-
Krise ab. Wir planen, wieder vermehrt Workshops anzubieten, sowie eine
Teilnahme an der HAMRADIO in Friedrichshafen, am Hamfest  der USKA
(sofern eines stattfindet) und an der Surplus-Party in Zofingen.

Verschiedenes · Einige der anwesende Mitglieder zeigen Interesse an günstigen
LiFePO4-Batterien. Evtl. könnte man Sammelbestellungen
aufnehmen.

· Denkanstoss: Kann man gewisse Events online machen? Ältere
OM sind nicht mehr so beweglich. Die USKA-Sektion Aargau hat
positive Erfahrungen mit hybriden Anlässen gemacht. Die Frage ist
allerdings, was passiert, wenn technische Probleme auftauchen.
Beat HB9THJ hat diesbezüglich Bedenken, als optionales Angebot
findet er die Idee aber in Ordnung. Der Präsident stellt
zusammenfassend ein gewisses Interesse, aber auch Vorbehalte
der Anwesenden fest. Evtl. könnte man das hybride System an
Workshops ausprobieren. Der Aufwand dazu darf aber nicht
unterschätzt werden; nicht alles kann dem Vorstand aufgebürdet
werden. Mithilfe gesucht!

· Funken, wer funkt noch? Der Vorstand wartet auf Ideen!
· 50-Jahr-Jubiläum, History der SWISS-ARTG, ist da etwas im Tun?

Die Ressourcen fehlen, wir kämpfen auf allen Ebenen. HB9MNP
würde aber mithelfen, wenn jemand die Idee anpackt.

Nächste GV Samstag, 12. November 2022

Zürich, 17. Januar 2022

Renato Schlittler, HB9BXQ


